

INVIERTEN 500 MDP

Inician desazolve en 7 alcaldías

POR JONÁS LÓPEZ

jonas.lopez@gimm.com.mx

Los alcaldes de Morena en la Ciudad de México anunciaron que iniciarán el desazolve de unos tres mil 285 kilómetros de redes secundarias de tuberías de drenaje como una medida preventiva a la temporada de lluvias 2022.

El programa denominado Desazolvando Tu Colonia tendrá una inversión conjunta de alrededor de 500 millones de pesos que pondrán las alcaldías Gustavo A. Madero (GAM), Iztapalapa, Iztacalco, Milpa Alta, Tláhuac, Venustiano Carranza y Xochimilco.

Se utilizarán 58 cuadrillas y 36 camiones hidroneumáticos y se dará prioridad al desazolve de tuberías de drenaje que dan servicio a escuelas y mercados.

Las colonias donde frecuentemente existen problemas de inundaciones serán las primeras en atenderse.

Por ejemplo, en GAM se dará prioridad a colonias como Industrial, Estrella, Aragón, Cuauhtepac, San Felipe o Nueva Atzacolco. En Iztapalapa, se dará prioridad a colonias como Consejo Agrarista, Ermita Zaragoza, Mirasoles, los barrios del Centro, Constitución de 1917 y Vicente Guerrero.

Y en Iztacalco se dará prioridad en Zapata Vela y Campamento 2 de Octubre, entre otras colonias de diferentes alcaldías.

58

CUADRILLAS

participarán en el programa Desazolvando Tu Colonia en las alcaldías morenistas



Foto: Especial

Los alcaldes de Morena en la ciudad lanzaron el programa de desazolve en el que utilizarán 36 camiones hidroneumáticos.

